

## JOURNEE MONDIALE DE LA SANTE DU MARDI 9 AVRIL

Une demi-journée a été organisée par l'infirmière, des professeurs du lycée ainsi que les élèves aides-soignants afin d'animer des ateliers de sensibilisation à la santé.



**MERCI A TOUS**



Figure 1: atelier 1 exposition des productions d'élèves animé par madame RAYNAUD



Figure 2: Forum avec le réseau OTE



Figure 3: atelier création jeux sur les addictions animé par madame HALLER



Figure 4: Echauffement animé par les élèves de la FAS



Figure 5: atelier initiation BOXE et SELF DEFENSE animé par les élèves de la FAS



Figure 6: Prévention "coup de chaleur" animé par l'infirmière



Figure 7: atelier prévention aux addictions aux écrans et téléphones portables animé par les élèves de la FAS